

Commissariat de Saint- Quentin-en-Yvelines, Elancourt

Maître d'ouvrage

Communauté d'agglomération de
Saint-Quentin-en-Yvelines

Opération

Commissariat d'agglomération de
Saint-Quentin-en-Yvelines

Mode d'attribution

Concours loi MOP

Équipe de maîtrise d'œuvre

Groupe-6 (Architecte) - BETEM IDF (BET)

Surface

4 400 m²

Montant des travaux

15 M€

Localisation

Elancourt



Commissariat de Saint- Quentin-en-Yvelines, Elancourt

Première pierre du réaménagement du site de la plaine des sports, le nouveau commissariat de Saint Quentin en Yvelines offre l'opportunité de marquer de manière forte et symbolique le développement du quartier. Sa forme urbaine est déterminée par le Boulevard Grégory et se caractérise par un assemblage de volumes simples et

parallèles, largement ouverts ou volontairement protecteurs selon leur orientation et leur position. Les plans inclinés des toitures rompent avec l'horizontalité du site et du bâti environnant. Ils participent de la dynamique des volumes et renforcent l'orientation nord/sud du projet.

